

GV und gelungener Saisonstart 2008

Bereits im Januar und Februar startete der Schiessverein Höri mit einigen Winterschiessen und der Generalversammlung in die neue Schiesssaison. Dabei gelangen bereits wieder mehrere Gruppensiege.

Am 2. Januar war der letzte Schiesstag des Bächtelischiessens Rafz. Mit 481 Punkten und damit neuem Gruppenrekord in Rafz gewann die erste Gruppe des SV Höri den Gruppenwettkampf.

Anfang Januar führte der SV Höri das traditionelle Winterschiessen gegen die Schützen aus Bülach, Hochfelden, Bachenbülach, Embrach und Winkel durch. Total 91 Schützen nahmen teil, was leider einem massiven Rückgang gegenüber dem Vorjahr entspricht. Die Einzelrangliste über alle Sektionen wurde von den fünf Höremer Schützen Christof Carigiet, Kurt Maag, Felix Schwaninger, Roman Neukom und Katharina Schudel (alle punktgleich mit 97 Punkten) angeführt!

Ebenfalls im Januar fand zum sechsten Mal das Berchtoldsschiessen in Lindau ZH statt. Der SV Höri gewann die Gruppenwertung mit 485 Punkten bereits zum vierten Mal. Besonders zu erwähnen ist das Resultat von Kurt Maag: Trotz tiefen Temperaturen und Saisonanfang erzielte er das Maximum von 100 Punkten und gewann damit auch den Einzelwettkampf. Auch das Goldsiegelschiessen in Gächlingen konnte die Höremer Standardgewehrgruppe für sich entscheiden. Am Oerliker Winterschüsse und am Gruppenschiessen Gossau ZH mussten sich die erfolgsverwöhnten Schützen je mit dem 4. Rang zufrieden geben. In Pfäffikon ZH gelang zum zweiten Mal nach 2006 ein klarer Sieg. Auch Lipperschwendi verliessen die Höremer als Gruppensieger. Die etwas speziellen Gruppen des Valentinsschiessens Wädenswil waren zusammengesetzt aus zwei Liegendschützen (je 20 Schuss) und einem Kniendschützen (20 Schuss). Der SV Höri mit Kurt Maag, Roman Neukom und Christof Carigiet entschied den

Wettkampf klar für sich. Am 17. Februar gewann zudem Christof Carigiet die Dezentralisierte Kniendmeisterschaft (gesamtschweizerischer Wettkampf) mit dem Luftgewehr.

127. Generalversammlung des SV Höri

Der Präsident Albert Horath konnte 35 Ehren- und Aktivmitglieder und Gäste begrüssen. Zuerst stand das Geschäftliche auf dem Programm. Im Vorstand gab es einige Änderungen zu verzeichnen: Der bisherige Präsident Albert Horath gab nach 20-jähriger Vorstandstätigkeit das Amt an den bisherigen Junioren- und Jungschützenleiter Beat Moor weiter. Michael Roth wurde als neuer Juniorenund Jungschützenleiter gewählt. Die weiteren Vorstandsmitglieder stellten sich auch für das nächste Vereinsjahr zur Wiederwahl. Als neuer Scheibenwart für die Schiessanlage Im Maas, Hochfelden-Höri, konnte Niklaus Brügger gewonnen wer-

Ein weiteres grosses Thema war der Rückblick auf ein sehr erfolgreiches Vereinsjahr, verbunden mit diversen Ehrungen. Mit dem Schweizer Meistertitel in der schweizerischen Sektionsmeisterschaft (1. Kategorie) konnte der SV Höri den wichtigsten Titel auf Vereinsebene gewinnen. Auch der 2. Rang in der Schweizerischen Gruppenmeisterschaft im Feld A der Sportwaffen war ein sehr grosser Erfolg. Weitere Medaillen auf eidgenössischer Ebene gewannen die Junioren Rico Schellenberg und Michael Roth mit der Silber- und Bronzemedaille am JU+VE 2007 (Kat. U20, Sportwaffen) in Thun. Ebenfalls eine Einzelmedaille gewann der Eliteschütze Christof Carigiet im 2-Stellungsmatch (Standardgewehr) an den Einzel-Schweizer-Meisterschaften in Thun. Nicht zu vergessen sind auch die beiden Mannschaftsmeistertitel in der Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft 2007 bei der Elite und bei den Junioren (hier sogar der 3. Titel in Folge!).

In Gruppenwettkämpfen konnte der SV Höri total 27 Gruppensiege erringen. Vereinsmeister 2007 (Sportwaffen) wurde Reto Nyffenegger. Bei den Ordonnanzwaffen heisst der Vereinsmeister Albert Horath.

Auch für das Jahr 2008 sind wieder einige Höhepunkte vorgesehen. Wir besuchen mit dem Verein das Zuger Kantonalschützenfest 2008 in Baar ZG. Ein grosses Ziel sind sicher wiederum die Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft und die Sektionsmeisterschaft 2008. In der Gruppenmeisterschaft werden wir 2008 mit fünf Gruppen (vier im Feld der Sportwaffen!) an den Start gehen.

Speziell geehrt wurden die Einzelmedaillengewinner auf nationaler Ebene, Christof Carigiet und die Junioren Rico Schellenberg und Michael Roth. Aufgrund seiner grossen Verdienste wurde Albert Horath der Versammlung als neues Ehrenmitglied vorgeschlagen und von dieser einstimmig und unter grossem Applaus gewählt. Zur Erinnerung an die 20-jährige Vorstandstätigkeit erhielt er zudem eine originell geschnitzte Holzuhr.